

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter



München, 19.01. 2018

**1 Jahr nach der Zustimmung zum Bürgerbegehren „Sauba sog I“ –  
was hat die Stadt für Verkehrswende und Luftreinhaltung getan?**

**Fragestunde zur Vollversammlung am 24.01.2018**

Am kommenden Donnerstag, den 25.1. 2018, jährt sich zum ersten Mal der zustimmende Beschluss des Stadtrats zum Bürgerbegehren „Sauba sog I.“ Damit bekannte sich der Stadtrat zu dem Ziel, „dass aus Gründen der Luftreinhaltung mindestens 80 Prozent des Verkehrs auf Münchner Stadtgebiet bis zum Jahr 2025 durch abgasfreie Kraftfahrzeuge, den öffentlichen Personennahverkehr sowie Fuß- und Radverkehr zurückgelegt werden sollen“ und verpflichtete sich, „für diese Verkehrswende schnellstmöglich Maßnahmen zu ergreifen sowie jährlich über deren Fortschritt zu berichten.“

Wir fragen daher:

1. Was hat die Stadt unternommen, um im Sinne des Bürgerbegehrens „Sauba sog I“ für diese Verkehrswende schnellstmöglich Maßnahmen zu ergreifen und welchen Effekt hatten sie?
2. Wann gedenkt die Stadt in Zukunft ihrer Verpflichtung zu einem jährlichen Bericht über den Fortschritt dieser Maßnahmen nachzukommen?

Wir bitten darum, dass die Fragen durch von den Referaten für Arbeit und Wirtschaft, für Gesundheit, Stadtplanung und Bauordnung und Umwelt sowie dem Kreisverwaltungsreferat beantwortet werden.

Initiative:

Dr. Florian Roth  
Gülseren Demirel  
Sabine Nallinger  
Lydia Dietrich  
Thomas Niederbühl  
Mitglieder des Stadtrats

Sabine Krieger  
Katrin Habenschaden  
Herbert Danner  
Hep Monatzeder  
Jutta Koller

Paul Bickelbacher  
Dominik Krause  
Anna Hanusch  
Oswald Utz